

# Dort wo BB ... und viele Promis ... zu Hause sind

# H

Hm – wer ist BB? Blond, Schmoll-Kussmund, mit mädchenhafter Unschuld sinnlich, BH-Größe mindestens 70-D und das ohne Imitate. Jahrgang 1934. Ihre Filme »Und immer lockt das Weib« und »Viva Maria« (1965) waren damals Kassenschlager und BB wurde für eine ganze Männergeneration zur erotischen Ikone. Drei Jahre war sie mit dem Playboy und später exzellenten Fotografen und Maler Gunter Sachs (†Mai 2011) verheiratet. Heute lebt sie zurückgezogen in St. Tropez kämpft für den Tierschutz. Das zur Einstimmung, wenn Worte wie St. Tropez und Côte d'Azur, Cap d' Antibes (Picasso-Museum) in unseren Ohren klingen.



## St. Tropez edle YACHTEN, schnelle Autos

Dass hier alljährlich DAS große Porsche Treffen in Frankreich stattfindet, muss man einfach wissen. Der PC Méditerranée lud Mitte Oktober zum 19. Mal nach St. Trop' ein, wie es Insider liebevoll nennen. Dieses Mal stand die Veranstaltung, zu der jedes Jahr bis zu 500 Porsche erwartet werden, unter dem Motto »GT3« und so fanden sich die schönsten Porsche GT3 bei bestem Wetter zu einem Concours d'Élegance ein. Das Programm war vielseitig: Highlights waren die Bilder-Rallye zu Fuß durch St. Tropez und mit dem Auto durch die schönsten Straßen der Gegend sowie der Ausflug auf die Rennstrecke nach Le Luc. Wir entschieden uns für die Rallye und den Kampf um die Punkte. Die Fragen und Aufgaben waren knifflig, aber spannend. Mit 34 Sekunden zum Anziehen des Rennoveralls des Porsche Bären gelang uns Bestzeit, sodass wir uns schließlich gegenüber 80 Teams durchsetzen und den 3. Platz erreichen konnten. Mit Thomas Ruel (5. Platz) und Dieter und Chris Sauer (11. Platz) waren drei Teams des Porsche Club Pforzheim ganz weit vorne. Am Abend tanzten und feierten wir dann im Byblos. Am Sonntag stand Erholung auf dem Programm: eine Schifffahrt durch den Golf von St. Tropez und vorbei an unzähligen Villen der Stars und Promis aus Politik und Gesellschaft, dann die Porsche Parade durch den Hafen und an den Bistros und Yachten vorbei und abends »Stefano forever« am Plage de Pampelonne – eine Show, die man gesehen haben muss. Für die Gourmets noch einen kleinen Tipp: An der Straße von St. Tropez nach Gassin findet man linker Hand das Maison des Confitures, das seit über 20 Jahren hausgemachte Konfitüre anbietet, exotisch und extravagant oder ganz einfach wie zu Hause, aber mittlerweile in einer Varianz, die einzigartig ist. 450 verschiedene Konfitüren – sind nicht allein die schon eine Reise wert? Frank und Nadia Oberle



Platz	Name	Team	Zeit	Punkte	TOTAL	CLASSEMENT
1	BION	Porsche	00:00	100	60	1
2	COUTANT	Porsche	00:01	90	56	2
3	DUPUY	Porsche	00:02	80	54	3
4	OBERLE	Porsche	00:03	70	52	4
5	PEREZ	Porsche	00:04	60	51,5	5
6	RAUEL	Porsche	00:05	50	51	
7	FONTANA-VAIL	Porsche	00:06	40	50,5	
8	CHIRAT	Porsche	00:07	30	50	
9	GERENT	Porsche	00:08	20	48,5	
10	CHIRAT	Porsche	00:09	10	48	
11	DE LISI	Porsche	00:10	10	48	
12	MAZUR	Porsche	00:11	10	44	
13	SAUER	Porsche	00:12	10	44	
14	MASSON	Porsche	00:13	10	43	
15	CHAPUIS	Porsche	00:14	10	43	
16	TARABON	Porsche	00:15	10	43	
17	MOUVIET	Porsche	00:16	10	41	

